



Si necesitas contactarnos, escríbenos a redaccion@hoyxhoy.cl.



Según el Sindicato N°1 del yacimiento de cobre en Calama.

Chuquicamata habría perdido US\$12 millones por el apagón

Alberto Muñoz, dirigente del Sindicato N°1 de Chuquicamata, afirmó que Codelco perdió unos 12 millones de dólares producto del corte de energía que afectó al país. "Fue-

ron dos turnos completos prácticamente que estuvieron parados", señaló. El dirigente respaldó la molestia del Presidente Gabriel Boric con la empresa responsable del corte, y dijo que "cuando nosotros hacemos un paro, en un rato se pierden 6 millones de dólares, entonces imagínense todas las divisiones. Son alrededor de 12 millones".